Nachfolgend 2 Presseberichte (stichwortartig zusammengefaßt), übersetzt:

....Rabka wird vor allem während der Sommermonate von Künstlern besucht, die vorwiegend in der dortigen Konzertmuschel auftreten. Die Musikgruppe, die zuletzt Rabka besuchte, gab in der alten Kirche ein wunderbares Konzert, das vor allem die Kenner der klassischen Musik begeisterte. Unter der Leitung von Karola Teubert spielten ...

....Der Kinderkurort Rabka besitzt in der alten Holzkirche ein sehenswertes Museum, das einen Besuch lohnt....Die deutsche Ensemblegruppe aus Rimbach brachte wunderbare Stücke alter Meister zu Gehör. Der Applaus nahm kein Ende, mehrmals wurde eine Zugabe verlangt – hier waren Könner am Werk. Alles stand in Einklang mit der Athmosphäre der alten Kirche.....Hier wurde seltene Uneigen-nützigkeit bewiesen, denn die sympatische deutsche Gruppe spielte umsonst. Die Eintrittsgelder kommen der Restauration der Kirche und der Barockorgel zugute.





